

## 第3回箕面の山大掃除大作戦 報告書(復刻版)

### 第3回箕面の山大掃除大作戦、ご協力に感謝いたします

「第3回箕面の山大掃除大作戦」は、昨年を上回るボランティアの皆さまの参加によりまして、事故もなく無事実施することができました。雨天にもかかわらず、ご参加いただきました皆さま、どうもありがとうございました。心より感謝と御礼を申し上げます。

参加人数は 160名、回収した不法投棄は 8トン にものぼりました。参加の皆さまには、早朝よりお集まりいただき、ぬかるみのある足もとで作業していただきました。小学生の子どもさんたちも、大人と一緒に、沿道のゴミを回収して下さいました。また、ザイル部隊を編成して危険な急斜面での作業を行なっていただいた山岳会の皆様、濡れた斜面上をロープにて家具や車両など大型不法投棄物を引き上げて下さいました皆さま、たいへんな力仕事でした。

昨年に引き続きユニック車にてボランティア参加され、人手では回収困難な重量物の引上げを行なって下さいました豊中市のY様、そして、共催の箕面市からも、藤沢箕面市長をはじめ、多数の職員の皆さんに、休日返上にて参加いただきました。吹田市の住宅販売会社様からは、30名以上の職場の皆さまを動員いただきました。

箕面市のみならず、今回も、神戸など大阪府外、大阪府南部、大阪市、吹田市、茨木市、豊中市、池田市など近郊市町から、たくさんの皆さまにお集まりいただいております。箕面で活動する箕面の山パトロール隊として、重ねて厚く御礼申し上げます。

おかげさまで、参加の皆さまより、オヶ原林道が見違えるようになったとの声をいただいております。一昨年よりも、昨年、昨年よりも今年と、皆さまのご協力により、箕面の山が、次第次第に美しくよみがえりつつあります。箕面は、東京の高尾山と結ぶ東海自然歩道の起点でもあります。

「大阪の山道はきれいだ」、そう言われるように、今後も、この活動を継続していきます。箕面の山パトロール隊は、毎月12回、箕面のハイキングコースのクリーンハイキングを行っております。皆さまのご参加を、いつでもお待ちしております。市民、民間企業、行政が一体となった大掃除大作戦の成功でした。皆さま、どうもありがとうございました。

箕面の山パトロール隊 隊長 松田信行

### 「第3回箕面の山大掃除大作戦 実施概要」

平成19年3月25日(日) 8:30~14:00 総参加人数：167名 ゴミ回収量：7,960kg





★この報告書は、2019年12月に復刻版として、過去の活動報告ブログより編集し、作成したものです。

## 箕面の 大掃除大作戦

箕面の山パトロール隊 事務局

